



Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi  
Bidang Studi Broadcasting  
Stefani Yuliana  
44115210011  
Kompetensi Komunikasi Anchorman  
dalam Program Salam Olahraga di stasiun TVRI  
Bibliografi : 5 Bab 72 hal + Lampiran + 20 Buku + 1 Internet

### **ABSTRACT**

Televisi memiliki pengaruh yang ampuh untuk menyampaikan pesannya kepada audiens yang menontonnya, karena media ini dapat menghadirkan pengalaman yang seolah-olah dialami sendiri dengan jangkauan yang luas dalam waktu bersamaan. Program Salam Olahraga merupakan program berita olahraga yang tayang setiap hari pukul 07.00 sampai dengan 08.00. Program ini menampilkan tayangan seputar dunia olahraga baik dalam negeri maupun luar negeri. Teknik pengumpulan data yang dilakukan peneliti adalah melakukan wawancara kepada 3 orang Anchorman saat peneliti melakukan kerja lapangan selama satu bulan dalam program tersebut.

Kompetensi komunikasi memiliki 6 nilai yang sangat penting dan dapat diterapkan kepada profesi apapun, salah satunya profesi sebagai seorang News Anchor. Sehingga penelitian ini mengkaitkan Profesi seorang News Anchor untuk diteliti dalam menerapkan nilai-nilai Kompetensi Komunikasi dalam dunia News Anchor. Peneliti juga melakukan Pengamatan dan Penelitian secara berurutan.

Dalam penelitian ini menggunakan metode Deskriptif yang berarti penggambaran hasil penelitian dengan melalui interpretasi yang tepat, sehingga hasil dari penelitian ini dapat mencari jalan keluar pemecahan permasalahan yang diangkat oleh peneliti. Dengan menggunakan metode Deskriptif dapat menentukan bagaimana jalan untuk meneruskan analisis yang ditulis oleh peneliti.

Hasil penelitian menunjukkan bagaimana sikap profesionalnya seorang anchor untuk mengembangkan kemampuannya lebih profesional lagi dengan cara menerapkan 6 nilai Kompetensi Komunikasi, hal ini bertujuan agar para News Anchor dapat saling memberikan semangat dan dukungan sebagai seorang Anchor yang Profesional. Dengan demikian peneliti memilih Kompetensi Komunikasi guna untuk mengetahui hasil dari penerapan nilai Kompetensi Komunikasi dalam Profesi sebagai News Anchor tepatnya peneliti melakukan penelitiannya di TVRI Senayan Jakarta.